

計画第3期突入！ CS本格実施へ

小中一貫・CS 通信

NO.35 R4.2.28 幕別町教育委員会 学校教育推進員

1月中旬からオミクロン株感染の急拡大が続き、学級・学年閉鎖も相次ぎました。まん延防止等重点措置も3月6日まで延長され、第6波がなかなか収まりそうにありません。入試や卒業式などに少なからずの影響を受けましたが、何とか乗り切っていきたいものです。今月は、一日体験入学・中学校登校の様子を中心にお知らせします。

一日入学 中学校登校 各学園で実施

2月上旬、各学園で一日体験入学、中学校登校が行われました。その様子を紹介します。

まくべつ学園 2月2日(水)、9日(水)、16日(水)、21日(月)の計4回、中学校登校を実施



しています。まん延防止等重点措置期間ということもあり、全員が揃うことは難しい（兄弟関係の風邪症状による出停等）のですが、児童それぞれが中学校生活への強い思いをもって中学校登校を満喫しています。児童からは「音楽のボディーパーカッションが楽しかったです。困ったときに先生が助けてくれて嬉しかったです。」「授業を教えてくれる先生みんなが、優しく、面白く教えてくれて楽しかったです。」など、中学校生活に前向きな感想が多くみられました。

また、同時期に部活動体験も行われました。吹奏楽や卓球、軟式テニス等、新たな体験もでき、「中学校でどの部活に入るか迷う。」「どの部活も楽しそうで、中学校入学が待ち遠しい。」などの声が聞かれました。



糠内学園 2月4日(金)、入学説明会・中学校登校が行われました。まず、中学生の授業を見学、それから体育館へ移動し説明会に参加しました。最初にスマホやSNSのマナーや気を付けることについて糠内駐在所の岡田さんからお話いただき、その後、学習や学校生活、部活動などについて説明を受けました。

入学予定の4人は、11、12月の中学校授業体験では慣れた表情も見られましたが、今回はさすがに緊張気味。一度にたくさんの説明があったので大変だったと思いますが、一生懸命聞こうとしている姿が印象的でした。



裏に続きます

ちゅうるい学園 2月1日(火)、新入生体験入学が行われました。当初の予定では、6年生が中学校に登校する予定でしたが、コロナ禍のため中学校の教員が小学校に出向くことにしました。2時間目に国語、3時間目英語、4時間目に算数の授業を行いました。6年生のアンケートでは、「詳しく説明してくれたから分かりやすかった。」「図形の問題のやり方がよく分かった。」「Google meet を使って分かりやすかった。」など9割の児童がとてもためになったと回答してくれました。



午後からは、6年生と保護者が中学校に来校し保護者説明会が行われました。前半、資料をもとに中学校の学習や生活についての説明があり、後半、生徒会主催の学校説明、部活動紹介が行われました。今年度は、2回の中学校登校を実施しましたが、8割の生徒が回数的に「ちょうどよい」と感じたようです。中学校の教員も、6年生の様子を間近に見ることができ、非常に有意義な時間になったようです。

さつない学園 札内東学園 コロナ感染拡大のため、一日体験入学を中止！

2月上旬に予定していた一日体験入学・中学校登校が中止になりました。コロナの感染拡大が続き、学級閉鎖等も相次いでいるため、残念ながら中止の判断となったものです。

まくべつ学園 児童会生徒会共同企画 介護施設へ年賀状

12月に児童会と生徒会が共同で企画し、過日介護施設（介護老人保健施設あかしや）へ年賀状を届けました。

コロナ禍により家族との面会も制限された中、児童・生徒からの年賀状が楽しみの一つとなっていたようです。



小から中への逆乗り入れ授業 2/17

これまでは中学校の先生が小学校に来て乗入授業を行ってきましたが、2月17日(木)5校時には、小学校の細田教諭による逆乗入授業（体育：バスケットボール）を行いました。今回初めての試みとなりましたが、「小学校教諭の専門性も中学校に還元できないだろうか」という発想から実現しました。今後も相互に乗入授業が行われ、まくべつ学園を盛り上げていけたらと思います。